

Reos por Terrorismo Critican Locutorios

Los reos por conductas terroristas recluidos en la cárcel de alta seguridad en huelga de hambre rechazan los locutorios y quieren volver al régimen antiguo de visitas masivas y periódicas de sus familiares en lugares abiertos como gimnasios o patios, como al sistema de recibir pensión alimenticia desde el exterior que por años fue tolerado por Gendarmería. La información fue proporcionada a "El Mercurio" por las mujeres de los propios reos durante la visita al penal dispuesta para los representantes de los diversos medios informativos nacionales y extranjeros el lunes último. "Ellos rechazan el reglamento interno impuesto por el alcaide Héctor Toro Burgos", dijo la informante en las afueras del moderno centro carcelario de calle Pedro Montt. Los locutorios de la cárcel de alta seguridad, separan por un grueso vidrio al reo y sus visitas. A través de una rejilla metálica permiten la comunicación directa, sin apoyo electrónico, y según los familiares que ya han utilizado estas instalaciones, terminan con el diálogo privado porque hay que elevar la voz al hablar, y desde luego, impiden el contacto directo.